

クラブ会長スローガン「行動するロータリアンとしての充実感を共有しよう」

第2のスローガン「MOst brilliant Rotary 最高に輝く(素敵な・賢い)ロータリー活動」

方針「目標に向かい行動するロータリアンを目指そう！」

Rotary  
Club of Nagoya Meieki

国際ロータリーのテーマ

世界に希望を生み出そう

2023-24 年度 R.I. 会長  
ゴードン R. マッキナリー名古屋名駅ロータリークラブ  
承認：1991年4月17日  
例会日：水曜日 12:30～  
例会場：名鉄グランドホテル会 長：両角國男  
副 会 長：盛田兼由  
幹 事：森 美穂  
クラブ会報：森畑 明

●名古屋名駅ロータリークラブ 事務局：TEL.052-433-8160 FAX.052-433-8161 E-mail: meiekirc@f5.dion.ne.jp http://www.nagoya-meiekirc.com

第1467回例会  
(カレー)

## 新会員卓話例会

黄道に13番目の星座が確認され、星占いも変わるのか？

2023年8月23日(水)  
(令和5年)曇 No. 6

- |                                   |               |                               |                  |
|-----------------------------------|---------------|-------------------------------|------------------|
| <input type="checkbox"/> 司会       | 近藤元帥会場運営副委員長  | <input type="checkbox"/> 出席報告 | 林 裕二出席・ニコボックス委員長 |
| <input type="checkbox"/> ロータリーソング |               | 会員数82名(免除者9名)                 |                  |
| 「四つのテスト」                          | 久保田真樹さん       | 義務者出席64名 免除者出席5名              |                  |
| 「R-O-T-A-R-Y」                     | 柴 芳郎ソングリーダー委員 | 総数69名 出席率88.46%               |                  |



## 会長あいさつ

両角國男会長

今日はまず私の好きな話 My favorite things です。

以前も星座の話をしました。黄道12星座、いわゆる生まれつきの星座をご存じだと思います。黄道(太陽の通り道)にある星座を12等分したものです。それは約2000年前にでき、現在も占星術で使われています。

ところが、星座の位置は地球の自転のずれにより2000年前と今では変わっています。NASAは黄道上に実は星座が13あると指摘しました。しかも13星座はそれぞれ大きさが異なり、星座の大きさをそのまま反映させた結果、期間が不均一になりました。

例えば、乙女座は12星座では8月23日～9月22日ですが、13星座では9月16日から10月29日とかなり長くなります。一方、蠍座は12星座では10月24日～11月22日ですが、13星座になると11月23日～11月29日と1週間程しかありません。

そしてここからは医学との関わりの話になります。13番目に加わった星座は「蛇使い座(アスクレピオス)」です。蛇使い座は、WHO(世界保健機関)のシンボルマークにも取り入れられています。蛇使い座がどうしてWHOに関わるのでしょうか。

ギリシャ神話に登場する医術の神・エスクラピウス(アスクレピオス)は太陽神・アポロンの子です。

医術を学び、大変な名医になりましたが、少しやりすぎて、死んだ人を生き返らせてしまいました。そのためゼウスはアスクレピオスを雷で撃ち殺し、天空にあげて蛇使い座にしたということです。

WHOのマークの真ん中には蛇が巻きついたアスクレピオスの杖があります。螺旋は生命力や権威を象徴し、蛇は不思議な生命力をあらわすと言われます。従って、アスクレピオスの杖は超自然的な力を持つ医療・医術の象徴として、他にも米国医師会(AMA)のシンボルマークなど、世界的に広く用いられています。



【Take home message】黄道12星座は2000年前に登場しました。しかし、地球の自転のずれにより星座が移動して、今では13星座が確認されています。13星座目となった蛇使い座は医学の神様のシンボルとしてWHOのマークにもなっています。

- 幹事報告 森 美穂幹事
- 本日の配付資料/「ロータリーの友」8月号。
  - ポリオ根絶チャリティゴルフコンペのご案内/10月27日(金) 豊田カントリー倶楽部。申込締切：8月31日(木)17:00。申込は専用フォームから。
  - 次週の予定/8月30日(水) ガバナー公式訪問。※名古屋宮の杜RCと合同開催。※会場：名鉄グランドホテル。※今年度は当クラブがホストです。
  - 本日例会後、第2回理事会を開催。

## 8月は会員増強・新クラブ結成推進月間です

## &lt; 例会開催予定 &gt;

- |  |  |
|--|--|
| ◇第1468回 8月30日(水) 通常例会(和食)<br>酒井法丈ガバナー公式訪問日(ホスト：名駅RC)<br>※名駅RC・名古屋宮の杜RCの2クラブ合同<br>【例会前】ガバナー・2クラブ会長幹事懇談会 | ◇第1469回 9月6日(水) 通常例会(洋食)<br>新会員卓話 宮野正彦さん<br>誕生日・結婚記念日祝福<br>「ロータリーの友」紹介 |
|--|--|

## □ 椿賞候補推薦のお願い

### 椿賞委員会

西川達郎委員長



今日は恒例の椿賞候補推薦のお願いです。新会員もおられるので改めて椿賞について紹介します。

当クラブの創立時より昨年2月まで名鉄ニューグランドホテルが例会会場でした。その住所が中村区椿町だったので、椿賞と命名されました。

「名駅より世界へ」という創立時からの基本理念のもと、当地域で頑張っている個人・団体を奨励し、将来に向かって羽ばたいて頂くことを目的としています。対象者は、名古屋市を中心とした地域で活動しており、すでに成功していたり他の団体などから表彰されたりしていない個人・団体です。

ふさわしいと思われる方がいれば、所定の推薦用紙に記載して事務局か椿賞委員に提出して下さい。期限は12月までですが、できれば11月末までに推薦して頂ければと思います。宜しくお願いします。

## □ 「ロータリーの友」8月号の紹介

### クラブ情報委員会

小林泰平委員長



今月は会員増強・新クラブ結成推進月間ですので、7頁からの特集は「生涯の友が見つかる場所へ」です。様々なロータリアンがロータリーで一生の友を見つけたという記事が紹介されております。私も名駅RCで生涯の友を何人作れるんだろうかと思

いながら読みました。2760地区からは名古屋錦RCの石井弘子さんが登場されており、2015-16年度の女性会長会のメンバーで今も楽しくお付き合いされているということです。その他にも今月号は2760地区関係の記事が多数掲載されております。

16頁には萱垣前会長からもお話があったメルボルン国際大会が紹介されています。ご一読下さい。

## 新会員卓話



### 「私の振り返りと私の仕事について」

久保田真樹さん

私は1978年生まれの45歳。出身は酒所として有名な神戸市灘区です。野村証券では入社22年間で9回異動を経験し、4月に名古屋に参りました。家族は東京に住んでおり私は単身赴任です。趣味は最近はおぼろゴルフです。是非お誘い下さい。

今日は日経平均のチャートと一緒に私の振り返りを紹介していきたいと思います。

ちなみに、日経平均はバブル崩壊以来、現在33年ぶりの高値をつけていますが、私は近い将来5万円はつけると考えています。理由は物価がデフレからインフレに変わったというその1点に尽きます。

さて、私の人生チャートには4つ凹んでいる点があり、私はターニングポイントと考えております。



最初のターニングポイントは1995年です。私の父は「肉の久保田」というお肉屋さんを営んでおり、私は毎日焼肉やすき焼きを食べて何不自由なく生活していました。ところが高校1年だった1994年10月に父が病気で急逝しました。何もかも見えなくなりふさぎこんでしまったのですが、翌1995年1月に阪神淡路大震災が起きました。灘区は震度7で、周囲の家は倒壊し、亡くなった友人や、家族を失った友人もありました。幸い私や家族は無事で、家を失った知り合いを泊めたり、炊き出しを取りにいたり、周囲と協力しながら生きていました。自分だけ父が亡くなって不幸だと思っていましたが、周囲にそれ以上の不幸な人がいて、皆で手を取り合って生きていくことで、そうした感情を乗り越えていきました。地震が私を成長させてくれたと思います。

続いて2番目、2001年のターニングポイントです。1997年に同志社大学に入学し、学生時代はアルバイトをして海外旅行に行くなど楽しい青春を謳歌していました。時は不景気で就職氷河期でしたが、私は野村証券に入社が決まりました。

しかし、入社した2001年に9.11同時多発テロが起き、日経平均も1万円を割れました。そのような環境下で投資しようという人はあまりいません。名刺を破られたり、塩をまかれたりもしました。自分は必要な人間なのだろうか落ち込みました。ただ、そうした時にお客様になって頂いた方は2003年の相場上昇ですごく儲かり、喜んで頂きました。

3番目はリーマンショック、4番目は人事部ですが、それは別の機会にお話しできればと思います。

最後に1つ仕事の話です。来年1月から新NISAが始まります。私に問い合わせ頂ければお話をさせて頂きますので宜しくお願いします。

## ニコボックス

林 裕二出席・ニコボックス委員長

- 久保田真樹さんの新会員卓話、楽しみです。残暑厳しい日々が続きます。皆様、健康に一層ご留意下さい。コロナ感染者は、日本全体でも名古屋でも増加はなくなりましたが、まだ注意が必要です。元気で楽しいロータリーとしましょう！（両角國男さん）
- 天候不順や蒸し暑い日が続く、心身のバランスを崩しやすくなっていると思います。わずかであっても楽しいことに没頭する時間を大切にすることで、自分自身で心と身体を守っていきましょう！（森 美穂さん）
- 新会員卓話をさせて頂きます。宜しくお願い申し上げます。（久保田真樹さん）
- 25年間出席表彰を頂きました。ありがとうございます。（岩崎光記さん）
- 新名簿頂きました。（川村勝廣さん）
- ①山田さんのお父上のご逝去、誠に残念です。心よりご冥福をお祈りします。②久保田さんの新会員卓話を楽しみにしています。（神野重行さん）
- 先月例会の最中、長女の第1子男の子が誕生しました。隔世遺伝が心配です。（長澤正志さん）
- 健康に感謝して。（寺西英宏さん、千田 聡さん、川田武司さん）
- ご芳志。（加藤友康さん）